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                                                                                                 Ill.mo Sig. Sindaco del  
                                                                                                    Comune di Ferrara  

  
   
       OGGETTO: Interpellanza in merito alla presenza di eternit in alcune strutture 

sportive comunali. 
 

 

La sottoscritta Consigliere Comunale Paola Peruffo INTERPELLA il Sig. Sindaco e per 
esso l’Assessore delegato: 

PREMESSO 
 
che il campo sportivo di San Martino, situato in via Del Fabbro n. 22, è di proprietà del Comune di 
Ferrara, attualmente gestito dall’associazione sportiva dilettantistica F.C. San Martino, in base alla 
convenzione stipulata con il Comune di Ferrara con scadenza 30/06/2024; 

 
CONSIDERATO 

che la tettoia antistante gli spogliatoi del campo sportivo è costruita in materiale di cemento-
amianto (eternit), particolarmente pericoloso per la salute delle persone nel momento in cui diventa 
friabile; 

che, come rilevato dalla stessa associazione sportiva che cura la gestione del campo, alcuni elementi 
della tettoia, per usura del tempo, sono in parte sbriciolati e in questo modo le fibre di amianto sono 
libere o debolmente legate, tali da essere inalabili dagli utenti della struttura e delle abitazioni 
adiacenti al campo sportivo;  

TUTTO CIÒ PREMESSO 
 
La sottoscritta Consigliere Comunale INTERPELLA il sig. Sindaco per sapere: 
 

1. Se è a conoscenze dei fatti sopra elencati; 
 

2. Se è previsto un intervento urgente presso il campo sportivo di San Martino al fine di 
esaminare lo stato della struttura e rimuovere il materiale pericolo per la salute dei fruitori; 

 
3. Se, oltre al citato campo sportivo e le stalle dell’Ippodromo di Ferrara, anch’esse di 

proprietà del Comune di Ferrara, che evidenziano le stesse problematiche di cui sopra, 
esistono altre strutture sportive che necessitano di interventi di rimozione di eternit; 

 
 
 



 
 
 

4. Se, di conseguenza, esiste un piano di interventi per sanare situazioni potenzialmente 
pericolose per la salute dei cittadini.  

 
Con Osservanza. 
Si richiede risposta scritta 
  
 
 
                                                             
                                                                                                         La Consigliere Comunale FI 

                                                                                                       Dott.ssa Paola Peruffo  

  


